

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis sampaikan atas kehadiran Allah SWT yang senantiasa memberikan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Adapun judul skripsi ini adalah “Efektivitas Model *Complete Sentence* Berbantu Media Audio Visual Terhadap Hasil dan Aktivitas Belajar Siswa Pada Materi Sistem Reproduksi Manusia di MAN 1 Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak mungkin terselesaikan dengan baik tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak yang dengan ikhlas telah merelakan sebagian waktu, tenaga dan pikirannya demi membantu penulis dalam menyusun skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih setulus hati kepada Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn.Gaol, M.Kes selaku dosen pembimbing skripsi dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP., MP., Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si., dan Bapak Drs. Mhd Yusuf Nasution, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran – saran kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Ketua Jurusan Dr. Hasruddin, M.Pd. beserta Staff Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Maisaroh, S.Pd., M.Si selaku kepala sekolah MAN 1 Medan dan kepada Ibu Herawati Dongoran, S.Ag., M.Pd selaku guru Biologi di MAN 1 Medan yang sudah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, serta kepada siswa – siswi kelas XI MIA 4 MAN 1 Medan yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada ayah terkasih Legimin dan Ibunda tercinta Mariyanti, juga kepada saudara-saudaraku Ahmadi Pratama, Wina Fitriani, Boy Andrianto, Aldi Rizky Feri Yanto dan seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan moral dan materil kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga untuk teman-teman seperjuangan saya Pendidikan Biologi Kelas Regular B 2014 yang banyak membantu saya selama kuliah di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, Juni 2018

Penulis,

Ayu Marsela

NIM. 4143141007

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY